



Président de réunion : Guillaume DELOUVROY
Secrétaire de réunion : Victoria JANSSEN

Réunion Comité BES 2022-05-11

Lieu : Salle Solvay

Présents	Guillaume DELOUVROY, Juian MOEIL, Victoria JANSSEN, Milan KAZEMZADEH, Alexandre HALLEMANS, Loïc QUIVRON, Livia STONE, Gabriel DE MAERE D'AERTRYCKE, Anton DE SOTO ROMEFORT
Excusés	Laurie STEVENS, Merlin HANNON, Patrik

1) Approbation de l'ordre du jour

Modifications : On fera les bilans moraux au début de l'année académique 2022-2023

Approbation : Une abstention, approuvé par le reste

2) Approbation du PV de la séance précédente (19/04/2022)

Une abstention, approuvé par le reste

3) (Bilans moraux)

4) Bilan financier

Le Power Point est disponible sur le Drive du BES. Juian présente les différentes dépenses et gains qu'a fait le bureau.

5) Bilan d'activités

Guillaume voudrait qu'on fasse plus d'activités. Idéalement, on devrait avoir une activité par mois. On est très peu donc il faut s'organiser pour avoir des idées. Il propose de repenser les events à plus long terme, pour ne pas devoir recommencer à zéro à chaque fois que le comité change. On devra discuter de moyens d'améliorer l'efficacité, peut-être en ayant un responsable par tâche.

Le responsable event doit trouver sa manière de fonctionner. Ce qui a manqué cette année est le temps et la motivation, mais ça s'est quand même bien passé dans l'ensemble.

6) Informations générales

a. Charte BE-BEA

Le BEA a un projet de charte sous demande de la CASE.

Lors de la réunion d'hier, trois bureaux étaient présents (Médecine, Psycho ou Philo, et Sciences). La charte est considérée comme étant finie. On dépendra à présent directement du BEA. Ils ont le pouvoir de stopper notre financement.

Les BE auront peut-être droit au statut EBS.

On ne doit plus être une ASBL.

L'UAE ne fonctionne plus parce que le restaurateur est décédé. Le foodtruck est ouvert de 8h à 20h mais ce qui y est proposé est trop cher. Le BEA est au courant.

Les représentants à la CASE sont élus par le BEA.

b. Nomination d'un nouveau Vice-Président – Vote



Président de réunion : Guillaume DELOUVROY
Secrétaire de réunion : Victoria JANSSEN

Merlin n'est pas là jusqu'à la rentrée donc on a besoin d'un VP de remplacement. Le président désigne Gabriel.

7) Groupes de Travail

a. Échecs – Débriefing

Le tournoi s'est bien passé. Il y avait moins de gens qu'au Q1 et qu'aux autres années, sûrement parce qu'il a eu lieu trop tard. Cependant, on n'a pas vraiment eu de choix puisqu'il y avait déjà la projection avant les vacances. Le meilleur placement des tables a permis une bonne ambiance. On n'a pas eu de problème avec le FoSCup. Ils ont géré la fermeture.

On a eu un problème d'affichage au Solbosch.

On aimerait savoir comment les gens en ont entendu parler. Loïc et Milan sont motivés pour s'occuper de gérer les statistiques des events.

Il faudrait lancer les events avant la rentrée pour avoir le temps de les organiser.

On devrait plus mettre en avant les tournois amicaux, peut-être en renommer l'événement « soirée échecs ».

b. Réunion de la délégation étudiante – Débriefing

Il y avait moins de monde que prévu. On avait donc trop à manger. Les délégués avaient beaucoup de questions. Le speech sur les examens était très intéressant.

L'événement était bien organisé, mais la partie présentation était trop longue, et beaucoup de questions posées n'étaient pas utiles.

8) Résurrection de BES-F-101

C'était une idée lancée par Ismaël. Il s'agit d'un cours de 5 -10 min sur un aspect du BES. Loïc voudrait faire une présentation sur comment faire une présentation.

9) A venir

a. Teambuilding

Le dernier est reporté pour septembre. Il y aura une soirée la dernière semaine de juin.

=> Framadate pour vendredi (semaine du 27 juin)

b. SANE

Première semaine de septembre (2 jours), il y aura des présentations et des stands pour accueillir les nouveaux étudiants.

c. Parrainage 2022

On aimerait que le CdS ne participe pas à l'organisation du parrainage 2022. On doit voir si l'Agro participe ou pas.

Il faudrait commencer à organiser dès début juillet.

=> Livia, Juian, Guillaume

d. Bourse aux livres

=> Gabriel, Alex, Loïc



Président de réunion : Guillaume DELOUVROY
Secrétaire de réunion : Victoria JANSSEN

On va faire ça avec le BEPharma. On doit essayer de ne pas trop dire BâL parce que les gens ne comprennent pas de quoi il s'agit.

e. Comm pendant les vacances

Loïc relancera What science says about.

Il faut voir la comm pour pendant et après les vacances.

Il faudrait faire un GT comm pendant les vacances (pour tout le monde)

=> Faire une liste de rôles sur Discord où tout le monde doit réagir

f. Erasmus

On voudrait accueillir les étudiants Erasmus sur la Plaine via les listing et mails, en faisant le tour du campus, en donnant des conseils, en étant des contacts, etc.

Livia va faire un petit guide présentant chaque instance de l'ULB.

On voudrait relancer le channel tips de l'ULB.

=> Juian, Alex, Livia, Anton, Gab

g. Visite du Campus de Gosselies

Il y a des bacheliers en biologie et des laboratoires qui se déroule à Gosselies. On ne sait pas s'il y a des délégués ou une représentation étudiantes sur ce campus.

⇒ Juian, Livia, Oscar, Milan, Guillaume, Gabriel, Anton

10) Divers

Retour sur les conseils départementaux

Remise de notes le même jour ? Il y a l'argument de la liberté académique

Règlement sur le discord

Tout le monde devrait se renommer avec son nom, sa section, son rôle.

Il faudrait créer un channel sas d'entrée

Conseil Facultaire

On pourrait rassembler les représentants étudiants dans l'auditoire lors des CF.

Oscar devient membre du BES : approuvé à l'unanimité.